



## La SCJN es un aliado de la Derecha, denuncia la Senadora Margarita Valdez

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) es un aliado de la Derecha, denunció la senadora Margarita Valdez (Morena), es necesario promover iniciativas de reforma que garanticen que su trabajo sea por el bien del pueblo. En días pasados, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel (PAN), declaró que confía que la SCJN eche abajo las recientes reformas aprobadas por los senadores de Morena, como lo ha hecho con otras propuestas del presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://notigram.com/durango/local/la-scn-es-un-aliado-de-la-derecha-senadora-valdez-20230502-988729>